

LE PRO JU'RNAL



YANNICK BOILLOD
SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

BIENVENUE DANS NOTRE NOUVEAU PRO JU'RNAL !

La fin d'année est une période d'effervescence chez Pro Junior, avec notamment la vente solidaire réalisée avec les écoles de la région. L'engagement des élèves et des enseignant-e-s dans cette tradition prend toute son importance dans le contexte actuel de hausse des prix. Les valeurs d'empathie et de générosité

transmises aux enfants me semblent même particulièrement nécessaires dans un monde rempli de guerres et de crises. Merci aux élèves, enseignant-e-s, directions d'écoles et à nos bénévoles pour leur engagement !

Deux fois par an, ce Pro Ju'rnal a aussi pour but de vous tenir au courant des actualités de l'association et de toute la diversité de nos actions. Vous y découvrirez par exemple nos projets de sensibilisation à la santé mentale et contre les discriminations. C'est également l'opportunité de faire connaissance avec notre équipe.

Pro Junior Arc jurassien vous souhaite une bonne lecture et de joyeuses fêtes de fin d'année !

DES CONTES SUR LA RICHESSE DES DIFFÉRENCES



Envie d'en savoir plus ?
proju-arc.ch/kululeko

Il est important de sensibiliser les enfants à la richesse des différences dès le plus jeune âge. Dans cette idée, Pro Junior Arc jurassien a organisé des **actions « Contes »** pour les familles avec **Kululeko**, le projet de sensibilisation aux discriminations et au racisme. Les deux événements ont attiré 300 participant-e-s. Gratuits et ouverts à tous-tes, ces après-midis ont pour but de familiariser le public à une culture qui peut lui être étrangère à travers des activités qui poussent à l'échange et à la rencontre de l'autre.

Cette année, les contes étaient animés par les artistes Kasongo Mutombo et Federica Dal Ponte. En plus de l'histoire qui démontre la richesse des différences, d'autres activités ludiques étaient proposées telles que la dégustation d'insectes, un bar à sirop et des spécialités culinaires.



SENSIBILISATION À LA SANTÉ MENTALE



La situation de la santé mentale chez les jeunes est alarmante avec un tiers des 14-19 ans admettant rencontrer des problèmes psychiques. Constatant cela, il est primordial de s'investir dans la sensibilisation et la prévention, comme le fait **Appel d'air** avec son projet « **Seul-e tu comprends, ensemble on trouvera** ». Dans le cadre de ce concours, 88 élèves du Lycée Jean-Piaget ont participé à la réalisation d'une affiche originale qui indique les ressources d'aide en matière de santé mentale. Le but du concours était de renseigner les jeunes sur ces ressources et de normaliser leur utilisation.

Les deux affiches gagnantes ont par la suite été affichées en ville de Neuchâtel et bientôt ailleurs, ainsi que dans les centres de jeunesse, les lycées et écoles professionnelles et sur les réseaux sociaux.

Envie d'en savoir plus ?

appel-dair.ch

Cet automne, nous avons tourné des vidéos explicatives sur la vente avec une classe de primaire. Ce tournage, tout comme la vente, est réalisé « par et pour les enfants » de la région.



LA VENTE SOLIDAIRE

De beaux moments pour les enfants qui ont découvert les coulisses d'un tournage ! Célestin, notre responsable des réseaux sociaux, était derrière la caméra pour le tournage.

La traditionnelle vente avec les écoles a marqué des générations d'élèves. Plus de 7'000 enfants y participent cette année. L'argent récolté permet d'aider 4'000 familles de la région par an, un chiffre en augmentation tout comme les demandes d'aide que nous recevons. La vente offre aussi une expérience sociale et ludique aux enfants, tout en leur montrant qu'ils peuvent avoir un impact à leur échelle. À travers cet événement, ils perpétuent des valeurs d'entraide, de générosité et de solidarité.

Lien vers les vidéos



proju-arc.ch/videos-vente

PRÉSENTATION D'UNE BÉNÉVOLE À ÉCHALLENS CLAIRE-DOMINIQUE INDUNI

Maman, grand-maman, dessinatrice en bâtiment, secrétaire dans un cabinet d'architectes et bénévole chez Pro Junior !



Envie de devenir bénévole ?
proju-arc.ch/benevolat

“ Je suis bénévole au sein du Groupe Local d'Échallens depuis 27 ans. Je m'occupe principalement de la vente et l'aide aux familles. À travers mes différentes occupations, je m'engage directement pour les enfants et les jeunes de ma région !

Je pense qu'il est important d'offrir les mêmes opportunités à tous les jeunes. J'ai l'exemple d'une famille avec 3 enfants qui ne pouvait pas se permettre de partir en vacances depuis 5 ans. Ils ont donc fait une demande pour les aider à financer leur séjour dans un camping à Berne. L'aide aux familles évite qu'un enfant soit mis à part en raison de ses conditions financières. En tant que bénévole chez Pro Junior, je me sens utile pour une bonne cause.

Ayant été en contact avec des enfants tout au long de ma vie, le fait de contribuer à ces actions solidaires prend tout son sens pour moi. Les activités sont toujours très variées chez Pro Junior, il y a toujours quelque chose à faire pour venir en aide aux jeunes dans le besoin ! ”

Vous préférez recevoir ce journal sur votre adresse e-mail ?
Écrivez-nous à l'adresse : administration@proju-arc.ch

Pro Junior Arc jurassien
Rue des Sablons 48 · 2000 Neuchâtel
032 724 46 45 · administration@proju-arc.ch
www.proju-arc.ch
IBAN : CH04 8080 8001 7563 6011 7



@projuarc



@projunior_arcjurassien



Pro Junior Arc jurassien